
 

 

Compte rendu de l’assemblée générale par 
correspondance du 30 avril 2021 

 
PRESENTS : Mireille BONNET,  Marie Antoinette DEQUERD, Claudie DURANDET, Sophie IMBERT    
Odette MARTI, Antoine RUIZ DE MENDOZA 

Une information a été distribuée à tous les habitants de la Panouse pour les informer du vote 
par correspondance.  

- Approbation du compte rendu de l’assemblée générale du 9 mars 2019 (année 2018)              
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité 

- Approbation du rapport moral 2019 - à l’unanimité 
- Approbation du rapport financier 2019 – à l’unanimité 
- Approbation du rapport moral 2020 à l’unanimité 
- Approbation du rapport financier 2020 à l’unanimité 

 

1. Dépouillement du courrier (une quarantaine de lettres)  
2. Séparation des cotisations et des bulletins de vote 
3. Avant de prendre en compte les votes vérification des cotisations 
4. Pour l’année 2019  rapport moral – 28 votants pour ;   1 abstention ;    6 bulletins nuls                                    

rapport financier  - 28 votants pour ;   1 abstention                                                                                                 
Pour l’année 2020  rapport moral – 28  votants pour ;   1 abstention ; 8 bulletins nuls                                            
rapport financier    28  votants pour ;   1 abstention                                                                                                                  

 

 

 



 

Questions à poser à la mairie de Marseille 

- - B.U.S -  continuité quand et jusqu’où ?    Problèmes de circulation dus au B.U.S                                                                          
- sécurité – nuisances des locations Air.B and B (bruit et stationnement)                                              
- benne pour les déchets verts             

- Incendie débroussaillage comment améliorer la prévention et les dispositifs en cas d’incendie  
- circulation dans l’avenue de la Panouse – pose d’un panneau de signalisation pour le respect 

du rond point (flèche) et rappel de la limitation de vitesse à 30 Km/h 

Questions à poser à la mairie de secteur 

- circulation avenue de la  Panouse  – pose d’un ralentisseur vers le 100 de l’avenue de la 
Panouse – rappel de la limitation de vitesse 30 Km/h -  pose d’un miroir au n° 16 du chemin 
des chalets – pose d’une plaque de rue pour indiquer l’impasse du Pélican sur le mur du CIQ 
pour qu’elle soit visible du rond point – 

- propreté dans et à l’entrée du  lotissement de Belle fontaine – nettoyage des rues – installer 
des poubelles au niveau de l’arrêt de bus et au fond du vallon  

- circulation sur la DFCI  rappel des règles  
- Travaux – trottoir impasse du Pélican 
- installation d’une benne pour les déchets verts 
- prévoir une battue pour les sangliers 
- B.U.S  quels sont les projets pour la continuité du BUS et pour améliorer la circulation ? 

 

 

La présidente                                                                                La trésorière 

        
    
  



 

Année 2020 

 

 

1 - RAPPORT MORAL et d’activité  

 

En raison des contraintes de la COVID et du confinement à partir du 
16 mars 2020 les activités du CIQ ont été bien perturbées. 

 

L’assemblée générale pour l’année 2019 n’a pas eu lieu. 

 

Malgré tout  le Conseil d'Administration ainsi que le bureau du CIQ se 
sont réunis 5 fois J'ai représenté notre CIQ à 2 conseils 
d'administration de la fédération des CIQ du 9e arrondissement en 
janvier et février. 

 

Les manifestations festives prévues ont été annulées  

 

L’assemblée générale pour 2020 se fera en visioconférence, nous 
prévoyons de l’organiser mi-avril. Vous recevrez les bulletins de vote 
prochainement pour y participer. 
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